



RUEGO AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

RUEGO PARA SUSTITUCIÓN DE TUBERIAS DE AGUA DE URALITA O FIBROCEMENTO EN LA CALLE ZAMORA Y ALREDEDORES POR TUBERIAS DE PVC.

María Teresa De Terry Ollero, Concejala-Portavoz adjunta del Grupo Municipal Vox (GMVOX) en el Ayuntamiento de Dos Hermanas, cuyos datos son conocidos, presenta el siguiente RUEGO al Pleno:

ESPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos tenido conocimiento a través de los vecinos de la calle Zamora, en nuestro municipio, que desde el 2016, que tuvieron conocimiento de que las tuberías de suministro de agua a sus viviendas y bajantes estaban hechas de uralita o fibrocemento, están reivindicando a este Ayuntamiento, que hagan lo posible para sustituirlas por tuberías de PVC. Actualmente no han tenido respuesta a su reivindicación y se ven ignorados e impotentes.

El uso de amianto, fue muy popular en el sector de la construcción, especialmente en los años 60. Pero el paso del tiempo ha demostrado que se trata de un material muy peligroso que puede provocar grandes problemas de salud. Por lo que desde el año 2002 se consideró un tema de salud pública y se prohibió su uso en cualquier elemento de construcción.

Actualmente cada vez que tienen un incidente con alguna tubería, estos vecinos ven como parchean los arreglos (se ve perfectamente los parches que tiene la calzada, producida por los distintos arreglos que se han llevado a cabo), pero no sustituyen esas tuberías por unas de PVC.

Por todo lo expuesto anteriormente,

RUEGA

PRIMERO.- Que por parte del Excmo. Ayuntamiento y en concreto por el delegado de movilidad y limpieza, Antonio Morán, como consejero que es de la Sociedad de EMASESA, se promuevan las actuaciones necesaria para la sustitución de las tuberías de amianto que existen en esa calle y en las que puedan existir en el resto de calles de Dos Hermanas, para evitar así los riesgos para la salud que supone para los vecinos afectados. Y que esta reparación se realice con la mayor urgencia posible, por ser un tema de extrema gravedad.



SEGUNDO.- Que una vez sustituidas estas tuberías de amianto por parte de EMASESA, este Ayuntamiento proceda a la reparación de la calle, asfaltándola como es debido y evitando así las molestias ocasionadas por los parches que hay en la calzada debido a distintas y variadas reparaciones.

En Dos Hermanas a fecha que obra a pie del documento

María Teresa De Terry Ollero
Concejal- Portavoz adjunta GMVOX